

apporte une urne, et le sort va décider quels seront ceux qu'on gardera et quels seront ceux qu'on renverra. On tire; le sort sauve Polydore et condamne Carite.

La nuit vient. Les vaisseaux se sont éloignés. Polydore reste seul sur le rivage. La nuit se passe et le jour le retrouve encore immobile, les yeux égarés et les bras étendus vers les mers qui le séparent de Carite.

Cependant les vents contraires avoient repoussé les vaisseaux crétois dans la rade du Pirée. Polydore voit leurs banderoles. Il accourt. Un jeune soldat appelé Straton, prend pitié de lui, il reverra Carite.

Polydore étoit jeune. Sa beauté pouvoit aisément le faire passer pour une fille. Il en prend les habits, et Straton l'introduit auprès de Carite. Quelle entrevue!

Mais Straton, qui avoit introduit Polydore auprès de Carite ne peut plus le remettre à terre. Les vents s'élèvent. Les Crétois reviennent subitement sur leurs bords. On met à la voile; on part. Polydore déguisé s'avance vers la Crète à côté de Carite.

II^{me}. LIVRE. Les Crétois ne tardent pas à reconnoître que dans le choix des jeunes Athéniennes destinées au Minotaure, on a excédé les conditions du traité. Il y a une victime de